

Pierrerue

Le maire, Daniel Roger, installé dans ses fonctions



Les commissions ont été confiées aux différents élus.

C'est bien le 23 mai qu'a eu lieu la passation de pouvoir à Pierrerue, la liste complète de Daniel Roger ayant été ée dans son intégralité il n'y a donc pas d'opposition. Le conseil municipal a eu lieu à huis clos en raison des risques liés à l'épidémie et c'est Pierre Bardy, maire sortant qui a ouvert la séance. Elle a ensuite été présidée par Nadia Clapier, la doyenne des membres élus. Daniel Roger a été nommé maire, par dix voix contre une. Laurent Auzias ayant obtenu une voix pour. Le premier adjoint est Jean-Pierre Guiraud par dix voix contre une, Fabien Teyssou ayant obtenu une voix pour. Le second adjoint est Pierre Cros ayant obtenu onze voix pour.

Les délégations seront partagées entre les deux adjoints en cas d'absence du maire. Plus tard, les principales commissions confiées aux conseillers ont été attribuées. Aux finances et achats, ont été nommés Laurent Auzias et Dominique Fuselier ; à la voirie et à l'environnement, Alain Calvet et Nadia Clapier ; au développement local, Dominique Fuselier et Fabien Teyssou ; à la santé et au troisième âge, Hélène Bardonneau et Sabine Wirt ; à la gestion et à la nouvelle salle, Fabien Teyssou et Laurent Auzias et pour finir, au cadre de vie et à la communication, Maryse Molinier et Fabien Teyssou.

► Correspondant Midi Libre : 06 86 82 45 38.

Lamalou-les-Bains

Une collecte de sang organisée mardi 16 juin

Que ce soit en zone verte ou zone orange, les dons de sang sont toujours nécessaires. Même en confinement, la mobilisation s'est maintenue pour sauver des vies. Les collectes se poursuivent avec, notamment, l'opération "Prenez le relais", organisée du 8 juin au 11 juillet. À Lamalou-les-Bains, le rendez-vous est donné aux bénévoles **mardi 16 juin**, de 14 h à 19 h, au centre Ulysse. L'opération, à l'aide d'animateurs de télévision, sensibilise à cet acte et encourage

à en parler autour de soi. Pendant un mois, animateurs, influenceurs et donateurs anonymes se relayent sur les réseaux sociaux et dans les médias, mais aussi dans les lieux de collecte, sur le terrain, pour inviter leurs familles, leurs amis, ou encore leurs collègues à prendre le relais en donnant leur sang et en se mobilisant à leur tour.

> Rendez-vous à Lamalou-les-Bains, au centre Ulysse, mardi 16 juin, de 14 h à 19 h.

Cruzy

ÉLECTIONS MUNICIPALES

Afin de garantir les consignes sanitaires en vigueur, le bureau de vote pour le scrutin du deuxième tour des

élections municipales, le **28 juin**, sera transféré à la salle polyvalente. Il sera ouvert de 8 h à 18 h. Le port du masque sera obligatoire.

MAISON HEITZMANN ACHÈTE

N'hésitez pas à nous contacter pour tous renseignements. Déplacements réguliers et gratuits sur toute la France.
06 09 91 08 39 - www.antiquaire-heitzmann.fr

Bédarieux

La médiathèque rouvre ses portes sous conditions dès le 23 juin

Dès mardi 23 juin, à 9 h 30, l'équipe de la médiathèque offrira l'accès aux collections et au multimédia à tous les usagers du lieu, dans le respect des consignes sanitaires.

Il sera possible de circuler dans les espaces pour choisir les documents en respectant la signalétique au sol, la distanciation sociale et la limitation de vingt personnes au maximum simultanément dans la médiathèque. Il ne sera pas possible de rester dans le lieu plus d'une heure. Le port du masque sera obligatoire dès 11 ans, du gel hydroalcoolique sera mis à disposition.

Plusieurs services seront accessibles lors de cette réouverture, les réservations, le prêt et le retour des documents des collections adultes, jeunesse, musique et cinéma, la consultation sur place du catalogue en ligne et les inscriptions et réinscriptions.

Service "Prêt à emporter" via le site internet

L'espace multimédia, avec trois postes informatiques, sera en service aux conditions habituelles (55 minutes de connexion non renouvelable et uniquement sur rendez-vous). Le personnel réserve cinq minutes pour nettoyer les postes entre chaque usager. Cet espace n'est accessible qu'à par-



Des consignes sanitaires sont mises en place pour permettre aux lecteurs de profiter de plusieurs services.

tir de 11 ans. Le Wi-fi sera disponible pour les lecteurs souhaitant utiliser uniquement la connexion (possibilité de venir avec son propre matériel et de s'installer dans le jardin). Parmi les services suspendus, il y a la presse quotidienne, les actions culturelles, l'accueil de groupe, les ateliers informatiques et la consultation sur place.

La restitution des documents continuera à se faire dès l'entrée ou ils seront déposés dans une caisse et resteront en quarantaine dix jours avant d'être

passés en retour et remis en rayon.

Concernant les services en ligne, il sera possible d'utiliser le service "Prêts à emporter" via le site internet (retrait des documents dès réception de l'e-mail de confirmation, pendant les horaires d'ouverture au public). L'assistance téléphonique apporte aide et conseils du mardi au samedi, de 9 h 30 à 12 h 30, au 04 67 95 99 70. Possibilité d'emprunter jusqu'à vingt documents dont un nouveauté et deux DVD par carte adulte

pour deux mois (vingt réservations par carte sont possibles et avoir un sac surprise est toujours d'actualité). Pour les bibliothécaires, « toute l'équipe de la médiathèque est mobilisée pour assurer le retour progressif des lecteurs dans les espaces et dans les meilleures conditions en attendant d'avoir le plaisir d'annoncer un retour à la normale des services dès que le contexte sanitaire le permettra ».

> <https://bedarieux-sezhome.fr/index>

Assignan

La Petite Table présente sa carte bistro grill

Le nouveau chef de La Petite Table met tous ses talents culinaires en œuvre pour offrir du locavore et travaille sa nouvelle carte en formule bistro grill.

Jaecq Vandembroucke, dit Jacques, et son épouse travaillent en cuisine avec des produits locaux et bio : légumes et fromages de producteurs voisins les poissons de la criée de Sète et les viandes d'élevage bio directement livrées au restaurant. À l'œuvre devant son grill, Jacques maîtrise ses cuissons côté viande et côté poisson en proposant un choix selon les arrivées et les saisons.

La reprise est tardive, conséquence du Covid-19, mais tout



Le nouveau chef Jaecq Vandembroucke sélectionne des produits locaux.

est mis en place pour la sécurité autant de la clientèle, que pour le service en cuisine.

► Correspondant Midi Libre : 06 77 45 11 88.

Rieussec

Une première séance pour les élus

Élu au premier tour des élections le 15 mars, le nouveau conseil municipal a siégé vendredi 12 juin. Alain Mouly a été réélu maire, Christian Roussel est le premier adjoint et Bernard Boulet, le deuxième adjoint.

Les conseillers municipaux Jeanine Guerrero et Jean-Guy Barreau ainsi que les deux nouvelles élues, Virginie Meyreux et Aviva Steenberg, complètent l'équipe.

Le nouveau conseil a approuvé les comptes de gestion 2019 et examiné le taux des taxes communales qui restent inchangées. Une réalisation im-



Le conseil municipal a approuvé les comptes de gestion 2019.

portante est prévue à l'autonomie 2020 : la réfection du toit de la mairie. Ainsi, tous les

bâtiments communaux auront une toiture neuve.

► Correspondant Midi Libre : 06 66 68 01 33.

Berlou

INFORMATIONS MUNICIPALES PAR E-MAIL

Les habitants du village de Berlou qui souhaitent recevoir directement les informations municipales sont invités à communiquer à la mairie leur adresse e-mail : mairiedeberlou@west-telecom.com. Celle-ci sera gardée confidentiellement dans un fichier. Une boîte à idées sera placée près de la boîte aux lettres de la mairie. Chacun pourra y déposer des suggestions qui lui semblent utiles pour le village.